
From:Serafini Elisa
Subject:Re: incontro per realizzazione PR "Catalogo Acciaio"
Date: 13 settembre 2017 08:25:11 CEST
To:Santini Paola <paola.santini@regione.liguria.it>
Cc:Di Muro Flavio <flavio.dimuro@regione.liguria.it>

Ciao Paola,
Grazie per il documento. 

Purtroppo il mio Assessorato non ha capacità di spesa fino all'inizio del prossimo
anno. 

In questa fase posso:
- inserire il progetto nel portale Investi In Cultura, che sto creando e che dovrebbe
vedere la luce nei prossimi 60 giorni, per raccogliere sponsor privati (aziendali) 
- cercare sponsor privati "piccoli" poiché i grandi sono già stati coinvolti per alcune
emergenze (Lanterna, Teatro Cargo). 50,000 euro è una cifra davvero "importante" e
potrebbe essere difficile raggiungerla.
- avviare un Crowdfunding orientato alla cittadinanza facendo leva sull'aspetto
sociale / operaio (ma anche artistico) del progetto 

Se avessimo la possibilità di aspettare, potrebbe essere uno dei primi progetti da
inserire nel portale e tra quelli indicati dal Comune di Genova per il 2018 alle grandi
imprese attraverso l'ufficio di sponsorizzazioni.

Un caro saluto
Elisa  

Elisa Serafini 

Assessore a Marketing Territoriale, Cultura, Politiche Giovanili 

Comune di Genova

From: Santini Paola <paola.santini@regione.liguria.it>
Sent: Tuesday, September 12, 2017 3:32:45 PM
To: Serafini Elisa
Cc: Di Muro Flavio
Subject: incontro per realizzazione PR "Catalogo Acciaio"
 
Ciao Elisa,
 
ho sentito telefonicamente l’editore Bruno Buzzo che ha manifestato interesse alla
realizzazione del Catalogo Acciaio, trova di suo interesse l’argomento e riferisce
che si può ragionare (limandoli verso il basso) sui  costi indicati nel Business Plan.
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Buzzo mi ha raccontato che ha già seguito dei lavori per l’ILVA e che avrebbe
piacere di realizzare un lavoro importante per Genova con interlocutori di livello
come Regione e Comune, ILVA, Fondazione Ansaldo,..
 
Tenuto conto che al momento non ci sono fondi disponibili immediatamente
disponibili, hai avuto tempo e modo di verificare la partecipazione di sponsor
privati?
 
Graziano Cecchini, ideatore/ artista del progetto, insieme ad Armando Palombo
della RSU FIOM,  avrebbero piacere di incontrarti per condividerne la fattibilità e
tempistica.
 
Possiamo fissare un incontro con tutti i diretti interessati?
 
Ti ringrazio anticipatamente, cari saluti,
 
Paola Santini
 
Da: Santini Paola 
Inviato: martedì 5 settembre 2017 10:50
A: 'Serafini Elisa' <elisa.serafini@comune.genova.it>
Cc: Di Muro Flavio <Flavio.DiMuro@regione.liguria.it>;
'cristina73.repetto@gmail.com' <cristina73.repetto@gmail.com>
Oggetto: Business Plan Progetto "Catalogo Acciaio"
 
Ciao Elisa,
 
in allegato il business plan del catalogo che ci ha fatto avere l’artista Graziano
Cecchini e che inoltro alla tua attenzione.
 
La parte inerente alla impaginazione e stampa e quant'altro inerente all'editore sarà
da confermare sulla base dei futuri preventivi, sento tra poco l’editore che mi avevi
segnalato nell’ultimo incontro.
 
Grazie mille,
 
Paola Santini
 
 
Da: Santini Paola 
Inviato: martedì 29 agosto 2017 10:51
A: 'Serafini Elisa' <elisa.serafini@comune.genova.it>
Cc: Di Muro Flavio <Flavio.DiMuro@regione.liguria.it>
Oggetto: Progetto "Catalogo Acciaio"
 
Ciao Elisa,
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dopo l’incontro di ieri, ho sentito  Graziano Cecchini che mi farà avere a stretto
giro di posta un preventivo dei costi del progetto “Catalogo Acciaio.
Non appena ricevuti i nuovi dati, che ti farò avere, contatterò l’editore da te
segnalato per capire se e come può collaborare al progetto.
 
Ne approfitto per inviarti questo link: http://www.ilsole24ore.com/art/impresa-e-
territori/2017-08-28/acciaio-l-ilva-taranto-diventa-film-documentario-185206.shtml?
uuid=AExcerIC
A riprova che il lavoro proposto è sicuramente attuale oltre che unico nel suo
genere raccontando dell’Ilva di Genova e della mostra evento che si è conclusa a
luglio scorso.
 
A presto e grazie,
 
Paola
 
Da: Serafini Elisa [mailto:elisa.serafini@comune.genova.it] 
Inviato: lunedì 28 agosto 2017 14:26
A: Santini Paola <paola.santini@regione.liguria.it>
Oggetto: Editore per acciaio
 
Possibile editore per Acciaio: 

Bruno Guzzo 
Sagep - Grafiche G7
 Specializzati in cataloghi (altissima qualità), possibilità di fare packaging
speciali 
 
 
3486042725
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